



市民の誓い 私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います



水の都 大相撲大垣場所



迫力の横綱対決



相撲甚句

大垣市出身の田邊

市制100周年記念事業の「水の都 大相撲大垣場所」が、7月29日に総合体育館で開かれました。

当日朝には、開場を待つ市民らが行列を作り、出迎えた人気力士との握手会でスタート。間近で見る力士たちの大きさに、大人も子どもも圧倒されていました。また、取組の合間には、力士独特の唄「相撲甚句」や、相撲の禁じ手などを面白く紹介する「初切」なども披露されました。そして、鶴竜関、白鵬関、稀勢の里関の3横綱が、それぞれ土俵入りを行う

と、満員の観客約3,200人から、大きな拍手が沸き起こりました。

その後、大垣場所の開催を祝って市長らが土俵に上がり挨拶し、記念品として地酒と木ますを各相撲部屋に贈呈するため、代表して鶴竜関に手渡しました。

会場に詰め掛けた観客たちは、迫力ある取組や、笑いを誘う出し物などを大いに楽しんでいました。

オランダ代表 女子ソフトボールチームが来垣

市は、2020年東京オリンピックでの事前合宿誘致を目指し、7月20日から26日まで、女子ソフトボールのオランダ代表チームの合宿を受け入れました。

滞在中に代表選手らは、大垣ミナソフトボールクラブと強化試合を行ったほか、地元保育園児との交流や、中学校のソフトボール部員への指導なども行いました=写真下=。



▲お相撲さんの大きさにビックリ!

▶取組前の力士にサインを求めて大行列

ボールゲーム おもしろかったよ! 「おおがきっずスポーツフェスタ」

市制100周年記念事業として、7月30日に「おおがきっずスポーツフェスタ」が、総合体育館で開かれました。

市内の小学生約200人が参加して、ラグビー・バレーボール・バスケットボール・ソフトボールのトップアスリートの指導を受け、岐阜経済大学の学生と一緒にボールゲームを楽しみ

ました=写真=。

また、「スポーツとわたし」をテーマに募集した標語307作品のうち、優秀な20作品が表彰されました。



8月15日号 主な内容

- ▶防災人づくり塾の受講生募集など …2~3P
- ▶講座のお知らせ、子育て情報など …4~5P
- ▶特集「子育てへの理解を深める」 …6~7P
- ▶催しのお知らせ、市民伝言板など …8~9P
- ▶健康ガイド …10~11P
- ▶NHKのど自慢出場者と観覧者を募集、市制100周年記念市民提案事業、守屋多々志美術館市制100周年記念特別展、マンホールカードの配布 …12P

く寄せられています。岐阜市で行われたアジアジュニア陸上の400m障害などで、大垣市出身の吉田佳純選手が優勝し、市はスイトピア章を贈りました。12月には、おおがきマラソンもあり、今年は、スポーツでも100周年を盛り上げていきたいと思えます。



横綱の鶴竜関に記念品を贈呈

スポーツで祝う100周年



市長のながめ

大垣市長 小川 敏